



Événements

Parcours inaugural : Gilles Aubert et la Basilique mis à l'honneur



La charpente de nouveau dévoilée

L'accès aux tours, à la charpente de la Basilique ainsi que son parvis ont été inaugurés ce samedi 12 juin par la municipalité en présence des représentants et guides de l'Association Connaissance et Renaissance de la Basilique. Une avant-première pour cet itinéraire de visite rendu de nouveau possible grâce aux travaux réglementaires de sécurité réalisés pour un montant d'environ 230 000 € comprenant la mise en place de moyens de secours : extincteurs, colonne sèche pour une intervention rapide des pompiers en cas d'incendie, portes coupe-feu en plus de travaux d'éclairage, de contrôle de l'ensemble des planchers, d'enduit et de marches reprises et la mise en place de panneaux d'information à chaque palier.

Les visiteurs pourront ainsi admirer dès cet été la charpente appelée aussi « vaisseau » et contempler l'extraordinaire vue à 360° du haut du belvédère accessible par la Tour saint Paul et ses 354 marches, le bourdon, les arcs-boutants et vestiges archéologiques et les renforts des tours en béton. Un parcours de visite complété par un passage incontournable par la salle du Trésor, nouvellement agencée et rénovée.

et ses 354 marches, le bourdon, les arcs-boutants et vestiges archéologiques et les renforts des tours en béton. Un parcours de visite complété par un passage incontournable par la salle du Trésor, nouvellement agencée et rénovée.



Inauguration de l'avenue Gilles Aubert

Le dévoilement de la plaque « Avenue Gilles Aubert » a eu lieu samedi 12 juin par le Maire entouré de Jamie AUBERT et ses enfants, suite à l'engagement de la municipalité de saluer et d'honorer la mémoire de l'ancien maire de la commune (1983-1995) et conseiller général (1985-1992), en dénommant ainsi la section de la route départementale 401 comprise entre le carrefour des rues Anatole France/début D401 et le carrefour de l'avenue Aristide Briand/rue Charles Courtois.

Forum des Associations et de la Citoyenneté : en mode « PORTES OUVERTES »

Comme l'année dernière, la municipalité souhaite maintenir le Forum des Associations et de la Citoyenneté pour soutenir la reprise de la vie associative à la rentrée. Le format « portes ouvertes » ayant remporté un franc succès, l'édition 2021 se fera sous la même forme.

Samedi 4 septembre de 10h à 12h30 et de 13h30 à 17h30, les associations accueilleront le public en « portes ouvertes » sur leur lieu habituel de pratique ou dans l'un des lieux de référence suivants : Complexe Sportif, Autre Filature, Mouv', Salle de la Charrue, Médiathèque, MJC, Boulodrome, Centre de Secours et Sites Touristiques. L'initiation aux activités se fera dans le respect des consignes sanitaires susceptibles d'être imposées par le gouvernement.



Accueil des nouveaux Portois : inscrivez-vous !



Vous avez emménagé à St Nicolas de Port entre octobre 2019 et juin 2021 ? Vous avez envie de découvrir votre nouvelle ville ? De rencontrer l'équipe municipale ? Venez partager ce moment convivial en compagnie d'autres nouveaux habitants. Visites, lots et apéritif convivial sont au programme, avant de découvrir les associations de la Ville au Forum des Associations et de la Citoyenneté.

- Samedi 4 septembre de 9h15 à 14h
- Renseignements et inscriptions au 03 83 48 81 57 ou par mail à pvd1@saintnicolasdeport.fr

(sous réserve de mesures applicables liées à la Covid-19)



Edito



Par étapes nous sortons petit à petit de cette terrible crise sanitaire qui nous aura petits et grands, profondément marquée.

La vaste campagne de vaccination, dont je tiens à saluer l'engagement des professionnels de santé, des élus et des agents, s'intensifie.

Le soleil, les perspectives nouvelles, le retour des événements nous apportent de la chaleur et de l'optimisme.

La ville de St Nicolas de Port poursuit son engagement, son accompagnement commercial et associatif. Dans ce sens, nous sommes plus que jamais aux côtés des forces vives de la commune pour accroître notre rayonnement et notre attractivité.

*Bel été à tous !
Bonne nuit*

Luc BINSINGER
Maire

Permanence Facebook en direct :
lundi 5 juillet 2021 à 17h.



Question du BIM

Comment va se dérouler l'accueil de loisirs cet été ?



Soucieuse et profondément attachée aux actions en faveur de la jeunesse et de l'éducation populaire, la municipalité a organisé plusieurs rencontres avec les membres du bureau de la MJC pour évoquer et se concerter sur l'organisation de l'accueil de loisirs de cet été. Lors de ces échanges, la municipalité avait confirmé son engagement à organiser le centre aéré en cas d'impossibilité pour la MJC et ainsi répondre aux attentes des parents. À la suite de ces rencontres, la MJC a souhaité organiser de façon « classique » l'accueil de loisirs et à ce titre, a demandé une subvention exceptionnelle venant compléter les subventions attribuées en avril par le Conseil Municipal. La municipalité a répondu favorablement à cette demande. Le Centre Communal d'Action Sociale (C.C.A.S.) a également mis en place des aides financières à destination des familles portois (sous conditions de revenus) pour financer les inscriptions de leur(s) enfant(s) au centre aéré.



La ville accompagne les commerces, bars et restaurants dans leur réouverture

Après la prise de parole du gouvernement annonçant la réouverture de tous les commerces à partir du 19 mai, la ville a souhaité leur apporter son soutien et son accompagnement dans cette nouvelle étape.

Les restaurants et bars ont été durement touchés par les confinements successifs. La municipalité a ainsi pris plusieurs décisions pour les accompagner dans leur réouverture mi-mai. Elle s'est engagée à ne pas procéder à l'encaissement des droits de place de l'année 2021 pour les terrasses d'été et a autorisé les bars et restaurants à doubler leur surface de terrasse pour cette année. L'ensemble des commerçants de St Nicolas de Port a été impacté par cette crise sanitaire. La ville a ainsi proposé aux commerçants le souhaitant, de participer à une opération jeux-concours en prenant en charge l'achat de 2 bons de 15€ dans les établissements participants. Ainsi, pendant plusieurs semaines des jeux-concours ont été organisés sur la page Facebook Ville de St Nicolas de Port pour que les internautes puissent tenter de remporter des bons à valoir dans les commerces. Cette opération a eu pour but de promouvoir et d'inciter les internautes à consommer chez les commerçants portois.



Service de location de véhicules utilitaires

La société LORSTAT, propriétaire de la station de lavage et de la laverie automatique situées au Frunshopping de St Nicolas de Port propose un nouveau service de location.

Profitez de la location d'un véhicule utilitaire de 12 m² adapté à vos besoins, à louer à partir d'une demi-journée.
La réservation se fait par téléphone au 03 83 30 60 86.



Lily Air et Lily Or, deux sites spécialisés créés par une Portoise

En août 2020, Maria SADEK lance son entreprise : Lily. Cette société regroupe deux sites Internet spécialisés, Lily Air et Lily Or. Des produits 100% français vendus uniquement en ligne et expédiés dans toute la France.

Sur le site Lily Or, la jeune femme propose la vente de parfums de collections privées élaborées par la maison parisienne « Parfums RP ». Le site Lily Air, quant à lui, présente une gamme de purificateurs d'air, adressée aux particuliers et aux professionnels. Ces appareils permettent de dépolluer l'air et ainsi de réduire le risque de problèmes respiratoires. Maria conseille ses clients en se déplaçant sur le secteur du Grand Est, ou directement par téléphone, pour proposer les solutions les plus adaptées à sa clientèle.
Lily Or : contact@lilyor.fr – Lily Air : contact@lilyair.fr – 06 02 50 28 45

J2S CBD, boutique spécialisée en cannabidiol

Après avoir créé, en décembre, un site de vente en ligne de produits à base de cannabidiol et de chanvre, Julien DEBAR et Sarah DUVIVIER ont ouvert leur boutique au 41 rue Anatole France afin d'être à l'écoute, de conseiller au mieux leurs clients et de s'adapter à leurs besoins.



Contrairement aux idées reçues le CBD n'est pas une drogue. Le CBD, aussi appelé cannabidiol, est une molécule naturelle présente dans le cannabis mais dont le taux de THC (substance psychotrope), présent dans les produits, ne dépasse pas le taux réglementaire de 0.2%. Recommandé pour soulager le stress, l'anxiété, les troubles du sommeil et les douleurs. Il se décline sous différentes formes : infusions, thés, fleurs, huiles, produits cosmétiques, gamme pour animaux, cristaux, e-liquid, confiseries et autres produits alimentaires.

J2S CBD : 41 rue Anatole France – 06 16 87 73 13 ou par mail à j2s.cbd54@gmail.com

La Brasserie des Sports change de propriétaire

Sabrina DIDELOT a repris la Brasserie des Sports située au 10 rue Bonnardel.



Après avoir découvert le métier de la restauration en tant que serveuse et après avoir travaillé dans un bar tabac PMU, Sabrina DIDELOT a saisi l'opportunité d'acquiescer son propre établissement. Pour donner vie à ce lieu qu'elle souhaite chaleureux et convivial, une restauration est proposée avec hamburgers / frites maison et croque-monsieur ainsi que des plateaux de charcuterie à consommer à toute heure de la journée, en intérieur ou en terrasse. Un service de boissons à emporter complète les consommations servies au comptoir. Afin de fidéliser et de divertir la clientèle, des soirées à thèmes sont prévues.

Brasserie des Sports : 10 rue Bonnardel - 03 83 40 33 96



MJ Transport, nouvelle société de transport

Fondée en février 2021 à St Nicolas de Port, MJ Transport est une entreprise spécialisée dans le transport de marchandises régulier, express et urgent pour professionnels et particuliers.

Fort de ses 10 années d'expérience dans le domaine, Jimmy MASSON a pris la décision, il y a environ trois mois, de créer sa propre entreprise. Plein d'ambition, il souhaite développer sa société et par la suite pouvoir employer de nouveaux salariés. L'entreprise, tout juste lancée, peut également être contactée pour des déménagements.

Société MJ Transport : mj_transport@outlook.com – 06 22 13 20 32 - Facebook : @MassonJimmyTransport



David, rebouteux-magnétiseur



David soulage vos maux avec une méthode ancestrale remise au goût du jour : la méthode douce des rebouteux.

Conscient de posséder une énergie et un magnétisme confirmés lors de rencontres avec des énergéticiens, David a longtemps pratiqué le reboutement de manière intuitive et naturelle avec ses proches puis s'est professionnalisé en suivant des formations certifiantes aux thérapies énergétiques à l'académie Devenir thérapeute à Genève. Depuis 2019, il traite, soulage et atténue les douleurs et les maux de manière durable et efficace, sur rendez-vous, à son cabinet Chemin d'Alba à St Nicolas de Port.

David, mon Rebouteux préféré : 06 64 35 55 01 – contact@david-monrebouteux.fr
Site internet www.david-monrebouteux.fr/
Facebook www.facebook.com/monrebouteuxprefere

Bernard PRUD'HOMME, professionnel du bien-être

Bernard PRUD'HOMME est un homme aux multiples activités. Photographe depuis 1961, il s'intéresse, dans les années 90 à d'autres univers dont celui de la médecine douce. Il découvre l'ortho-bionomy et réalise une formation sur 5 ans. Diplômé en 1995, il pratique depuis cette méthode de soin qui consiste à soulager des douleurs en exerçant des pressions sur les zones du corps concernées. Aujourd'hui, il exerce dans son cabinet à St Nicolas de Port, tout en poursuivant sa profession de photographe.

Bernard PRUD'HOMME :
ortho-bionomiste : 06 80 52 07 04





Social

Permis de conduire : aide au financement par la ville

Le dispositif « Permis citoyen » mis en place depuis 2013 par le Centre Communal d'Action Sociale (CCAS) permettra cette année à 3 jeunes Portoises de financer une partie de leur permis de conduire en contrepartie d'un travail de 3 semaines durant l'été au sein de la Ville à raison de 35h par semaine.



La signature de la convention entre les jeunes, la ville et l'auto-école Safe Conduite s'est déroulée en mairie en présence du maire Luc BINSINGER, de Daniel VERNIER, adjoint au maire en charge de la cohésion sociale, de Monsieur VANHOOREN de l'auto-école Safe Conduite, de Séverine CONRAUX, responsable du CCAS et de Corinne BARAT responsable des Ressources Humaines. Les bénéficiaires, Noémie DIVOUX (19 ans), Amira HOSNI (19 ans), Dalil SAMMOU (17 ans) seront affectés respectivement à la MAPEJE, à la médiathèque et au centre technique municipal.

Une association portoïse qui crée et maintient les liens entre générations

Créée en février 2021 par Laurence FERREIRA, l'association Cécile a pour mission de venir en aide aux personnes âgées en situation d'isolement ou de solitude, surtout en cette période de crise sanitaire.



L'idée est de contacter ces personnes et de créer des liens avec elles, notamment en leur envoyant des courriers ou en leur téléphonant. Lorsque la situation le permettra, d'autres activités pourront être organisées. Basée à St Nicolas de Port à l'Espace D.E.F.I.S, l'association ne compte pour l'instant que 9 adhérents ainsi que quelques bénévoles. Cependant, elle vient déjà en aide à une dizaine de personnes et a besoin de renforcer ses rangs pour pouvoir en aider de nouvelles. Association Cécile : associationcecileferreira@gmail.com – 06 61 71 94 06



Chiffre du BIM



C'est le nombre de jeunes accueillis au sein de la collectivité en stage, emploi saisonnier ou encore dans le dispositif permis citoyen depuis le début de l'année 2021.

Répartis dans les services de la ville : médiathèque, entretien, service technique, administratif et crèche, les 40 jeunes ont contribué à la réalisation des activités de la collectivité. Allant

de 1 semaine pour des stages de découverte à 3 mois pour des stages de professionnalisation et plusieurs semaines pour les emplois saisonniers, la ville mise sur la jeunesse en permettant à des jeunes de découvrir la collectivité et ses compétences.



Sécurité



Opération tranquillité vacances

Le service gratuit, « Opération tranquillité vacances », mis en place conjointement par la police municipale et la police nationale, permet, tout au long de l'année, aux Portoïses(es), qui s'absentent de chez eux pour leurs vacances, de bénéficier d'une surveillance de leur habitation.

Des patrouilles passent près du domicile et préviennent ainsi les propriétaires en cas d'anomalie. Pour bénéficier de ce service vous devez compléter le formulaire de demande individuelle en ligne ou en mairie, l'imprimer si besoin et vous rendre, muni de ce document, auprès de la police municipale, la police nationale ou de la mairie. La demande doit être effectuée au minimum 48h avant votre départ. Retrouver le formulaire sur : www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/F34634

Police municipale de St Nicolas de Port – 13 rue Anatole France – 03 83 48 11 17 – permanence le mardi de 9h à 11h et le jeudi de 14h à 16h
Police nationale – 1, avenue de Filderstadt 54110 Dombasle Sur Meurthe- 03 83 45 87 17



Culture



«L'ivresse», Lucie GUIOT sort son premier album solo

Lucie GUIOT, professeur de chant à l'EMSN (Ensemble Musical Saint Nicolas) et auteure et compositrice pour le quatuor « Cuivre ... mais Chants », dont elle est la chanteuse, a sorti son premier album solo « L'ivresse ».

Amoureuse de la chanson française, elle a, le temps du premier confinement, repris ses textes pour les faire vivre à travers 13 titres dans lesquels elle exprime ses maux.

Accompagnée de son piano, elle laisse s'échapper des notes de mélancolie et d'espoir pour transmettre des messages vibrants, en écho à son premier livre sorti en octobre « Les Couleurs du vide » dans lequel elle évoque ses troubles alimentaires et autistiques.

L'ivresse est en écoute sur les plateformes de musique en ligne Amazon Music, Spotify, Deezer.



Entrée gratuite pour les moins de 26 ans au Musée Français de la Brasserie

Fin 2020, le Musée Français de la Brasserie a pris la décision d'accorder la gratuité à tout visiteur de moins de 26 ans.

Pratiquée dans un nombre toujours croissant de musées, cette mesure vise à encourager les jeunes, les familles et les scolaires à découvrir un aspect important du patrimoine industriel et artistique de notre région. Le Musée Français de la Brasserie est un bâtiment dont l'architecture de style Art Déco lui a permis d'être classé aux Monuments Historiques.

Musée Français de la Brasserie, 62 rue Charles Courtois - ouvert tous les jours de 14h30 à 18h30.



Invités du BIM

3 questions aux Docteur GRANG et Docteur LIGIER, coordinateurs du centre de vaccination



1. Pourquoi St Nicolas de Port accueille un centre de vaccination ?

La création du centre de vaccination du Sel et du Vermois résulte d'une volonté commune des professionnels de santé du secteur de permettre à la population d'accéder facilement à la vaccination contre la Covid-19 sans devoir se déplacer sur le Grand Nancy ou Lunéville. Le territoire du Sel et du Vermois était alors un des rares territoires de Meurthe-et-Moselle avec une densité élevée d'habitants de plus de 75 ans à ne pas bénéficier d'un centre.

L'initiative est alors venue des professionnels de santé qui au regard de la situation initiale (vaccination des plus de 75 ans) ont voulu faciliter la vaccination des plus fragiles. Aussi, nous avons eu des échanges avec l'ARS, le Sous-Préfet de Lunéville et grâce au soutien des municipalités de St Nicolas de Port, de Dombasle mais aussi du député Thibault BAZIN et de l'hôpital de Lunéville, nous avons pu monter ce centre qui veut couvrir l'intégralité de la Communauté de Communes d'où l'alternance entre les villes de St Nicolas de Port et Dombasle. Pour résumer, le centre de vaccination est le fruit d'un travail d'équipe mêlant les professionnels de santé, les élus, les communes et les associations de bénévoles.

2. Combien de personnes ont été vaccinées sur les deux centres de la Communauté de Communes depuis leur ouverture ?

Le centre est fonctionnel depuis fin janvier mais nous avons dû attendre mars avant d'avoir les premiers vaccins. On a pu constater une montée en puissance progressive pour atteindre 1 500 doses hebdomadaires depuis mai et 1 700 doses en juin. Notre centre est actuellement capable de faire plus de 1 800 doses par semaine. Aussi, il y aura eu plus de 20 000 doses faites début juillet pour une Communauté de Communes de 29 000 personnes, ce qui est exceptionnel tant au point de vue régional que national.

3. Comment voyez-vous l'évolution et la suite de la vaccination ?

Les professionnels se sont mobilisés et le resteront cet été si nécessaire. Nous saurons répondre présents et le planning est déjà fait. Cependant, l'avenir de notre centre dépend des doses de vaccins disponibles, du nombre de personnes volontaires qui souhaiteront encore se faire vacciner et de l'évolution des conditions de vaccination. Grâce à une mobilisation qui ne faiblit pas, le centre de vaccination devrait poursuivre son activité durant l'été avec une capacité hebdomadaire que nous espérons de 1 800 doses.



La sauge dans tous ses états



Avec plus de 50 variétés sélectionnées, la sauge se décline sous toutes ses formes et toutes ses couleurs, pour fleurir la ville.

Les agents du service des espaces verts ont su faire ressortir tous les charmes de la sauge. Harmonie dans la nuance de tons colorés, dans les hauteurs et la texture des fleurs en épi ou en clochettes ou des feuilles touffues ou herbacées. La sauge en abondance ne passe pas inaperçue et donne ainsi un beau volume aux 800 m² de massifs et à la centaine de suspensions réparties dans la ville. Résistante et facile à cultiver, ses autres qualités sont une floraison longue durée et pour certaines espèces un feuillage aromatique et médicinal.

Astuce simple et économique pour désherber

Pour désherber bio autour ou devant chez vous, vous pouvez récupérer l'eau bouillante de la cuisson de vos pâtes ou de votre appareil « cuit vapeur » et en arroser les « mauvaises herbes » l'effet est immédiat !



Travaux

Progression des travaux GRDF : sécurisation et modernisation du réseau de distribution de gaz



GRDF procède, depuis le 8 février, à la sécurisation et modernisation du réseau de distribution de gaz, au changement de la canalisation principale et au renouvellement des branchements individuels.

Les travaux dans l'allée des Tilleuls, la rue des Ormes, la rue des Erables, la rue du Haut de la Croix, la rue des Bouleaux, la rue des Acacias et l'Allée des Tamaris sont en finition. Cependant, des travaux de réfection des voiries sont toujours en cours dans ces rues et ces derniers se finalisent progressivement. Concernant la route de Ville-en-Vermois, le chantier se déroulera pendant l'été, en juillet et en août (sous réserve de la bonne avancée du projet). D'une manière générale, l'ensemble des travaux pourrait se terminer plus tôt que prévu, le chantier ayant pris de l'avance. Pour rappel, les riverains et les services de soins et d'aide à domicile peuvent accéder aux habitations durant toute la durée des travaux. Des déviations sont mises en place au fur et à mesure de l'évolution du chantier. Le ramassage des ordures ménagères et du tri-sélectif est toujours effectué vers 4h du matin. Les poubelles doivent être sorties la veille au soir à partir de 19 h.

Horaires du chantier : 8h-17h

N° de téléphone : Interlocuteur des travaux GRDF : JACINTO Brice – 06 44 14 35 77 – Du lundi au vendredi de 8h à 17h

Service client : N° Cristal (non surtaxé) 09 69 36 35 34 / Ville de St Nicolas de Port – 03 83 48 15 15 – Benoît DECARNE



Vie quotidienne

Changement provisoire des horaires de la Navette



Dans le cadre de la démolition et de la reconstruction du pont de la RD116 entre Rosières-aux-Salines et Dombasle-sur-Meurthe, les horaires de la Navette sont modifiés depuis le 3 mai et durant toute la durée des travaux (environ 6 mois).

Les travaux du pont engendrent une modification de l'itinéraire de la Navette et de ce fait un allongement du temps de parcours de plus de 16 minutes dans chaque sens. La nouvelle fiche horaire de la Navette est disponible auprès du conducteur, en mairies et à la Communauté de Communes des Pays du Sel et du Vermois.



Agenda

(sous réserves des conditions sanitaires communiquées par la préfecture)

Toute l'information sur www.saintnicolasdeport.com



JUILLET

VACANCES SPORTOISES DE 11 À 15 ANS

Du lun. 12 au ven. 16 • de 14h à 16h : inscription obligatoire • MAPEJE • 03 83 48 81 43

ACCUEIL DE LOISIRS DE 3 À 12 ANS

Du lun. 12 juillet au ven. 27 août : inscription obligatoire • MJC • 03 83 48 56 76 • mjcsntnicolas@orange.fr

FÊTE NATIONALE

Mardi 13 : 23h • feu d'artifice visible de la RD 401 et du Pont de la Meurthe

VISITE DE LA BASILIQUE COMMENTÉE PAR UN GUIDE

Du dim. 14 juillet au dim. 25 août : tous les dimanches à 15h • Rendez-vous au fond de la Basilique • proposée par l'Association Connaissance et Renaissance de la Basilique • 5 € par personne (2,50 € pour les étudiants et les enfants de 8 à 16 ans) • 03 83 46 81 50

AOÛT

VACANCES SPORTOISES

Du lun. 9 au ven. 27 : inscription obligatoire • MAPEJE • 03 83 48 81 43

GRAND VIDE-GRENIERS

Dimanche 15 : de 8h à 18h • Restauration sur place

DON DU SANG

Jeudi 26 : de 16h à 19h30 • Salle des fêtes • proposé par l'Amicale des Donneurs de Sang

SEPTEMBRE

RENTRÉE SCOLAIRE Jeudi 2

FORUM DES ASSOCIATIONS ET DE LA CITOYENNETÉ / PORTES OUVERTES

Samedi 4 : de 10h à 12h30 et de 13h30 à 17h30 • Complexe sportif, Autre Filature, Mouv', salle de la Charrue, médiathèque, MJC, boulodrome, centre de secours, sites touristiques
Entrée libre

ACCUEIL DES NOUVEAUX PORTOIS

Visite de la ville, rencontre avec les élus, partage d'un apéritif convivial
Samedi 4 : de 9h15 à 14h • Inscriptions obligatoires et renseignements au 03 83 48 81 57

JOURNÉES EUROPÉENNES DU PATRIMOINE

Programme complet à venir sur le site de la ville : www.saintnicolasdeport.fr

CONCOURS DE PÊCHE

Dimanche 19 : de 8h à 11h • tarifs : 10 € adulte – 5 € moins de 16 ans • rue du Canal • Inscriptions à partir de 6h30 • renseignements au 06 70 62 95 79 • carte de pêche obligatoire

Fortes chaleurs : les gestes à adopter



Les personnes âgées, isolées ou handicapées peuvent demander à figurer sur le registre communal afin de bénéficier d'aide (prévention, écoute, veille) en cas de vague de fortes chaleurs. Pour cela, il faut se faire connaître auprès du CCAS (Centre Communal d'Action Sociale) qui se situe dans les locaux de l'Espace DEFIS (13 A rue Anatole France) au 03 83 45 14 17.

Pendant une vague de canicule ou de forte chaleur, il est nécessaire de :

- boire régulièrement de l'eau
- mouiller son corps et se ventiler
- manger en quantité suffisante
- éviter les efforts physiques
- ne pas boire d'alcool
- maintenir son habitation au frais en fermant les volets le jour
- passer du temps dans un endroit frais (cinéma, bibliothèque, supermarché...)
- donner et prendre des nouvelles de ses proches.

ESPACE D'EXPRESSION RÉSERVÉ AU GROUPE MINORITAIRE « RASSEMBLEMENT PORTOIS »
« En toutes choses on doit agir dans la vue du bien. » - Socrate ; Le monde grec - Vème siècle av. J-C